

## La FMVZ informa:

El H. Consejo Técnico, en su sesión extraordinaria del viernes 7 de mayo de 2021, acordó por unanimidad:

Ratificar el acuerdo emitido por el H. Consejo Técnico en la sesión del 3 de mayo de 2021. El H. Consejo Técnico reconoce que el paro estudiantil sigue vigente. El hecho de mencionar fechas de reinicio de clases no fue tratado ni votado por este cuerpo colegiado.

En virtud de lo anterior, la recalendarización específica, con fechas, se presentará para la aprobación del H. Consejo Técnico, una vez que las partes que negocian la terminación del paro lo definan.

Con base en lo anterior, la Dirección de la Facultad exhorta a los profesores a dejar de impartir clases de licenciatura y no tomar en cuenta los temas impartidos ni las evaluaciones que se hayan realizado durante el paro. Se seguirá convocando a los alumnos una vez terminado el paro, para avanzar en su preparación y terminar el semestre de forma adecuada.

En la reunión convocada por la Direccióncon los jefes de Departamento se produjo un problema de comunicación.El hecho de mencionar el 6 de mayo como la fecha de reinicio de clases fue con el fin de ejemplificar los tiempos requeridos para terminar el semestre y los hemisemestres.

Seguiremos informando a la comunidad al respecto.

Atentamente "POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU" Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 7 de mayo 2021.

**Dr. José Ángel Gutiérrez Pabello** Secretario del H. Consejo Técnico